

## *Geschätzte Freunde und Gönner der Harmoniemusik*

*Unser Jubiläumsjahr «125 Jahre Harmoniemusik Vaduz» geht seinem Ende entgegen. Ein unvergessliches Jahr mit vielen Höhepunkten und Ereignissen wird bald der Vergangenheit angehören. Gerne erinnern wir uns an dieses Jahr zurück. Es wird in unserer Vereinsgeschichte den gebührenden Platz finden.*

*Die von Hubert Gassner und Dr. Alois Ospelt mit Mitgliedern unseres Vereins verfasste Jubiläumsschrift fand vielseitige Beachtung, grosses Lob und gebührende Anerkennung.*

*Durch die grosszügige Spende einer neuen Vereinsfahne wurde Frau Angelika Moosleithner-Batliner auch unsere geschätzte und charmante Fahnenpatin.*

*Daher soll unsere letzte Veranstaltung in diesem Jubiläumsjahr unseren Freunden und Gönnern gewidmet sein. Aber auch unseren treuen Zuhörern und den immer wieder «in die Tasche greifenden Unterstützern» während des Jahres und auch während früherer Jahre gilt dieses musikalische Geschenk.*

*Wir laden Sie alle hiermit herzlichst ein. Unser Konzert am 10. Dezember 1988 soll unser musikalischer Dank an Sie alle sein.*

*Auf Ihr Kommen freut sich*

*Ihre Harmoniemusik Vaduz*